



自分の身体は自分で守ろう

乾かぬうちに線武線の国電衝突、福岡のはしい炭鉱の爆発と又々死傷者を出し、國鉄と炭鉱が何か競争でもしているかの観をしてい

る。昔話では伊勢参りや江戸への旅立ちには、家族と水杯をして死

隨分忙しい世の中になつたものである。世情の変遷は戦前の十年と今の三年と匹敵するであろう。アメリカのケネディ大統領の不慮死が全世界にショックを与え、各國挙つて哀悼の意を表している間

に、日本では炭鉱爆発と列車転ぶくの事故が相ついで起り、六百人の大量死者を出し、遺家族の涙も

父祖伝來の郷土も近く水底に沈むとあつて郷愁の念かなきものが

ある。これが最後か、あと一べんかとお別れバーインにもなぞらえ葉の錦を愛でつつ国鉄バスにゆられゆられて行き来た穴馬街道もやがて見おさめと感慨誠に新たである此の頃。部落民の名残の越冬あちこちでマキ切る鋸の響も山間にこだまして入切なるものがあ

人生の再出発、若い人はまあまあ年輩者に心から同情し、将来の幸福設計を祈念してやまない



## 去りゆく師走

(写真は雪深い下半原部落民のマキ切風景と報恩講の一こま)



## 県大会に優勝

### 学校給食調理コンクール

県教育委員会では学校児童生徒の体位向上の一環として学校給食の充実を奨励しているが、去る二月八日県下の学校給食調理婦の会が開催され、本村からは次の二

人が大野郡代表として参加した。二人は平素研究の技術を遺憾なく発揮して自由競技の部において県下各代表をしりめに見事優勝の栄冠を獲得した。

これは本村学校給食充実のため人会和泉支部は去る十二月八日、第一回事業として刑余者の保護施設福田会(会長藤井剛士氏)へ会員より集めた餅一斗四升分、小豆三升、砂糖五斤等を持って、代表八名が慰問した。

収容者は不幸な運命を背負い、冷たい世の風にさらされ乍ら、常に暖い愛情を求め泥沼に足を入れた自分達の汚れた足を自分達の手で美しく洗い落そうと更正に励んでいるのです。又このよくな不幸な方達を望んで働かせて下さる業者の方々に改めて感謝せずにほられません。

(写真は賞状並びに賞品を手に喜びの朝日小学校給食婦藤原ハナさんと日進小学校幸子さん。)

## 各種団体だより



## 税についての説明会

### 税についての説明会

村と村商工会主催による所得税の説明会は、十二月六日、七日の

兩日、下半原別院、大和小学校、

上空馬森林組合役員会

12月22日 漁業組合役員会

12月25日 大納小学校、中学校修業式

選舉管理委員会

12月19日 村内校長会、日進校

12月15日 和泉村議会第三〇回定期会

12月13日 大納小中学校PTA委員会

12月4日 和泉村商工会役員会

12月18日 日進小学校、大和小学

校学期末父兄会

12月21日 藤井亮氏引退)

12月2日 朝日小学校学芸会

12月3日 ダム水没対策委員会

11月29日 朝日幼稚園卒業式

11月19日 村内校長会(日進校)

11月28日 漁業組合役員会

11月30日 村内校長会(日進校)

11月19日 村内校長会(日進校)</p